
議　事　録

乙月自治会　平成 29年度 第 9回理事会

作成日：　2017年　11月 30日　　

作成者：　坂本

開催日時 　2017年　　11月　26日（日）　13:00　～　14:30

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者：鈴木副会長、松田理事、鈴木理事 　

1. 会長報告（彦坂会長）

11/26（日）ちはら台地区自治会連合会 11月度定例会長会

[報告]
　 ・第 2回地区社協理事会について（辻川）

　・10/29（日）に開催。来年度以降、敬老会に代わる高齢者支援の取り組みを検討。

・秋のあいさつ運動について（元起）

　・11/6（月）～10（金）の 5日間実施。「あいさつ運動実施中」ののぼり旗に加えて、「交通安

　　全運動実施中」ののぼり旗も掲示し、交通安全についても PR実施。

・都市計画マスタープラン・立地適正化計画（辻川）

　・11/11（土）に開催。

　・「コンパクト・プラス・ネットワーク」をキーワードとして、人口減少を見据えた居住の誘導

　　や都市機能（医療、福祉、商業等）の誘導、公共交通施設の充実を図る。

・公共施設を考える地域懇談会について（辻川）

　・11/12（日）に開催。廃校となった市東第二小学校の有効活用等を議論。

・市原市町会長連合会関連（辻川）

　・理事会を 11/16（木）、評議委員会・部会を 11/22（水）に開催。1/20（土）の第 50回市原市町

　　会長大会のプログラム等を検討。五井地区、ちはら台地区の団体顕彰は無し。2年以上会長を

　　務めた者に対する個人顕彰は 92名。

・委員会より

　(1)防災委員会（井上）

　・コミュニティセンター駐車場の南中側に 2階建て消防車庫を建設中。3月完成予定。

　(2)広報委員会（塩崎）

　・広報ちはら台 1月号の掲載記事は、年末一斉パトロール予告、乙月秋の一斉清掃＆自主防災訓

　　練、霜月さつもいも収穫祭、もみの樹台自主防災訓練、もみの樹台自治会紹介、消防団便り等。

  (3)福祉委員会（小田島）

　・福祉バザーでは 10万円を超える売り上げ。献品のご協力に感謝。

　・ちはら台医療と介護の集いを 11/23（木）に開催。

  (4)環境交通委員会（元起）

　・11/6（月）～10（金）の 5日間、交通安全運動をあいさつ運動とともに実施。

・その他

　(1)平成 31年度市原市民間保育所整備運営事業について（辻川）

　　ちはら台公園前の京葉銀行隣に保育園ができる。

　(2)村田川清掃について（市野）

　　11/11（土）に実施。

　(3)南 2丁目造成計画進捗状況について（辻川）

　　南牧園側からは車を侵入させないことを新昭和側に要望。計画変更待ちの状況。

　(4)千葉県献血感謝の集い感謝状について（辻川）

　　日本赤十字から献血推進団体としての 15年以上の活動を評価され銀色有功章を受領。
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[議題]
・倉庫清掃について（自治会館、ちはら台公園）　（辻川）

　・12/2（土）9時～13時に会長および神輿会にて実施予定。

・年末一斉パトロールについて（彦坂）

　・12/28（木）19時～自治会館大会議室で青パト出陣式を行った後、19時半～20時に各自治会管

　　内の徒歩パトロールと合わせて実施予定。

　・防犯協会、警察、市役所、消防団等の関係者にも事務局から連絡する。

・忘年の集いについて（元起）

・12/17（日）の会長会後に八幡屋にて実施予定。

・H30年度連合会行事日程について（辻川）

　・来年度の各単位自治会の行事を決める際の参考用に連合会と関係団体の行事予定を先行して決

　　定。

・その他

　・30年 3月のちはら台公園清掃はｽﾏｰﾄｺﾓﾝｼﾃｨが申込。 

　・トントンエコマラソン大会運営協力委員を各自治会から 1、2名出す。乙月は渡辺さん。彦坂

　　は体育振興会副会長として参加。

　・成人式支援金として例年通り連合会から 10万円を準備委員会へ寄贈。

２．秋のあいさつ運動(11/6～10)実施報告（彦坂）

　・東 4丁目セブンイレブン交差点にて、平均 15名（乙月シニアクラブ 12名、桜小 PTA＋乙月 3名）

　　が参加。

　・今回からタスキが新しくなった。

３．乙月まつり（12/3）について（鈴木）

　・大人 292名、子供 170名、合計 462名参加予定。昨年より約 60名減少。

　・当日までの準備状況を確認。
　　

４．年末一斉パトロール（12/28）について（彦坂）

　・19時半にセブンイレブン駐車場に集合。雨の場合は青パトのみ。
　　 

５．成人式（1/7）について（彦坂）

　・11時からコミュニティセンター体育館で開催予定。今回から西中卒業生が加わる。
　

６．防犯活動について（渡辺）

　・夜間パトロール参加者は前月より 0.8人減の 4.7人。

　　次回理事会は 1/7（日）13時～　桜小ミーティングルーム

以上
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